

Sonnenuhren in Schrozberg

„Sonnenuhren im Taubertal“ lautet der Titel einer Bilderschau, die im Rahmen der Aktion KunstRegionBahn derzeit im Bahnhof Schrozberg zu sehen ist. Kurt Fuchslocher aus Bad Mergentheim zeigt auf 50 gerahmten Farbbildern, wie die scheinbaren Bahnen der Sonne als wandernder Schattenstrich auf einer Sonnenuhr die Zeit anzeigen. Mit besinnlichen, heiteren Aufschriften und technischen Einzelheiten über die fast unbekannte Sonnenuhrtechnik will Fuchslocher nach eigener Aussage dem Betrachter „interessante und nachdenkswerte Hinweise geben, wie die Dynamik des seelischen Erlebens von ihm selbst als subjektive Zeit gestaltet werden kann“. (red)